



## Roban casa de Fernández Noroña en la CDMX, dice que dejaron todo “Patatas para arriba”

Por Redacción / *El Independiente*

**G**erardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), informó que se me-



tieron a robar a su casa. A través de redes sociales, el legislador explicó que encontró su domicilio con la puerta abierta y su cuarto “patas para arriba”.

Según datos del propio político, “Asaltaron mi casa en Leandro Valle 14—29. La puerta estaba abierta. Dejaron patas para arriba la recámara, que fue donde revisaron... Dinero, se llevaron dinero”

El legislador confirmó que ya tomó cartas legales en el asunto y por medio de redes sociales confirmó que ya se están realizando las investigaciones correspondientes por parte de las autoridades: “No me podré quedar en la casa. Están realizando los peritajes”

“Fueron profesionales los que robaron la casa. Sabían por lo que venían y sólo eso se llevaron. Usaron guantes y una llave maestra para entrar”, describió el polémico político.

Fernández Noroña también mostró una puerta de su domicilio con pintura blanca “muy rara”: “No estaba pintado así”

En otro mensaje, mostró fotografías que muestran muebles con cajones desordenados y objetos como libros o ropa en el suelo.

Según el legislador, el ilícito fue reportado después de que el legislador federal estuviera en Baja California, donde visitó los municipios de Tijuana y Ensenada para promover la agenda política de la llamada Cuarta Transformación.